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平成28年度YGグループとしては、 前半期は原油安により燃料価格が落ち着いていたことが好要因でありましたが、OPECの減産合

意による原油高、 トランプ氏のアメリカ大統領選挙における勝利によって円安ドル高がすすみ、 燃料価格が上昇し、 後半期は厳しい戦

いになっていったという状況でした。そのなかで、 県央第二倉庫の竣工、湘南営業所の開設、 中型車の大幅増車と前向きな投資を

行い、 攻めの姿勢を保ち、 会社のパワーは増すことができました。

しかし、 会社の根幹の力である安全 。品質においては、 力不足を露呈した形になりました。 交通事故・ 品質事故・労災事故の件

数は前年 。前々年を上回り、 品質アップ強化月間等を設けて啓発に努めましたが改善に結びつかない結果でした。安全を守り、 高

品質の物流をすることが我がグループの使命であります。安全・品質に対する日々の行動の積み重ねの足し算の和が、危険の和に勝っ

ているあいだに事故は起きません。 しかし、仕事をするということは、危険の和も積み重なっていきます。つまり昨年度は実践力、継

続力が足りず、安全品質の和が足りなかったということです。多くの安全・品質向上の為の実践を継続し、安全の状態を維持することが、

我がグループの繁栄する道です。

また、 一流の会社とは、大きくいえば「働いている社員の質が一流、働いている人の人間的魅力が高い」「働いている人が当たり

前のことを当たり前に続けている」の2点にあり、 これが二流会社との違いだと思います。 我がグループが一流になる為には、 人間カ

を高める教育に尚一層力をいれ、 皆で共育することが大切です。その共育の地盤の上で「継続力」をつけていけば、きつとより良い

会社になれます。

そこで、今年度の言葉として、「継続は力なり」～何事も続けてこそ力となる～を掲げています。 昨年度の「日々実践」～すべては日々

の積み重ね～、 を継続しながら、 安全・品質への実践を継続し、「豊かな会社」へと進んでいきます。

毎年ながら、 平成29年度も「情理」「合理」を併せもちながら、 大志を持って望みます。お客様が柳川合同を選んでくれたことに

感謝の意を持つて望みます。 今年度も、 豊かな会社に向かって、一歩ずつ進んでいきましょう。  代表取締役社長 荒巻 哲也
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今年度の手帳が完成しました。皆さんに配布して

います。見ないまま、机の中で一年一という力も

いらつしゃるでしょうか。会社の沿革から、日常

点検に至るまで、様々な内容が載つています。中

身は、毎年少しずつ更新されています。今年も、

頑張つて作成しています !年度初め、一度内容を

さっと読み、会社 |こ ついて知つてみてはいかがで

しょうか。これを、読み 。理解すると、会社 |こ つ

いて深く知ることができます。是非、たくさん活

用してください |!

日らとひいてヽヽろ工0なのオボ摯捩のお t・ ヽ`゛ん. そのスのオ

目が在扶のおごあ゛ん.(^根 のご0況です )3■
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日午 ′月7日 撮影と駅れ゛イヽてヽ`ます.劇 禁 ′011年た合の

`
口彙です。あまり写■と器ること0ヾ をヽ`オベに.吉 オの経子が

日わoヽ る壺,を ―薇です。この写■|■壕影さ本て,ヽ ら82年 が

日埋ざまtた 。お|ヽ げさまで.4月 28日 に精メ1^祠 創ス
`31ミ

日午き蛇えます。たくさんのえ輩うの薇漱 り.栞 ヽ`てこら本た

日基人により.今の精
"|^同

の彙妹 |ヾ あります。このカロの日
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フ ス ック更新中 :よろしければHPより、是非ご覧ください。
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4/1(土 )入社式を執り行いました。本年度、柳川合同に新たに 2名仲間入りしました。既卒で 10月 より入社している大峰慎平さんは、

現在営業部で山田部長の愛のムチを受けながら成長中です。森奈都美さんは、1日 より新社会人の仲間入りです。これから、センター事

務スタッフとして活躍するかたわら、受付もしていますので、ご来社の際はぜひお声がけください。

―応去年の 10月から合同本社で働いてはいるのですが、今期の採用枠ということで、また 4月 から新たな気持ち

で働こうと思います。今年の目標は、―度やると決めたことは最後までやり通すことです。失敗を恐れず、何事に

も挑戦していこうと思いますので、よろしくお願いします。

新入社員の森京都美です。出身はみやま市高田町です。食べることが好きなので、よく食べてる時が―番幸世そうな

顔するねと言われます。毎日、新しいことの運綿ですが、少しずつでも前進していけるよう1日 1日気合いを入れて

頑張ります。慣れないことばかりでご迷惑をおかけすると思いますが、みなさんのお役に立てるよう頑張りますので

これからよろしくお願いします。
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だろう運転 禁止 |

周囲の状況確認をしっかり行いましょう |

覇譲『      g

このくらいの面なら大贅夫だろう

だろう運転の習慣化ほとても危険です !

緊張感をもつて運転を 1

「かもしれない運転」ヘ

3月

前の車i3真,直ぐ進むだ
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班長会議

「だろう運転」から

▼ _00

3/2納車 4トン平輝 ―

車番 :6223

担当ドライパー :書表ホ竜二さん

「素直に幅しいて軌 安全運転て乗っていききす′」

3/2納車 4トン平ボテー

車番 :6224

担当ドライパー :松本騰正さん

「この年で新車をもらえるこ思っていなかったので、

嬉しいです。こにかく安全に大切に乗っていとき晩 」

‐「こんなにはやく新車がもらえるこ思っていき世んでし

た。今きで,X上に安全運転で大切に乗っていきます」

6沙～1新申仲間入り

3/25納車 10トン大型ウイング車

車番 :7159

■担当ドライパー:平‖l達也さん

輸ヽ柳川合同/い柳川合同 トランスポー ト/合同サービス (有 )

柳川市西浜武475-2■0944-74-11,1
佐賀営 業所 佐 賀市 議宮町億宮 691-1

■09う 2-34-3717

杉 戸物流 セ ンター 北葛節郡 杉戸町杉 戸 1-14-:1

口0480-31-7742

なにわ替業所 東大限市■石切町 6TE
■0■ 2-98,―

'●
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新入社員の大峰慎平と申します。

四月となり新年度が始まり、また新入社員も入社しました。入社式が来ると、

自分が社会人になったばかりのときを思いだします。私もまだまだ、社会

人に成り間もないですが、さらに先輩になるんだなと、気が引き締まる感

じがします。会社にいるといつの間にか先輩になるものです。どんどん後

輩も自動的に増えていきます。いい先輩なのか…ただただ、いるだけの日

の上のたんこぶのような先輩になってはないだろうか。先輩として恥ずか

しくないよう、他人にどう見られているか、ちゃんと見本になれているか、

今一度、考えなくてはなりません。何かを始めるにも、いい節目です。気

を新たに業務に臨んでいきたいものです。

この道路け誰も通らないだつ
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6～ 3/10久留米工業大学の川原さんが弊社にインターンシップにきていただき

ました。倉庫作業から運行業務・事務作業まで一通り弊社の仕事を体験してもら

いました :これから就職活動に活かしてもらえたらと考えています。

こんにちは。久留米工業大学工学部教育創造工学科3年川原剛です。このたびイ

ンターンシップ生として3/6～ 3/10の 5日間お世話していただきありがとうございまし

た。私自身インターンシップに行くのが初めてで最初は不安しかありませんでした。

ですが多くの社員の方々から話しかけていただき、また様々な部署に配属させてい

ただいたことで数多くの体験をすることができました。主に私がこの5日間で印象に

残つたのが2つあります。

まず1日 目は世の中における物流の重要性です。 日ごろ私は当たり前のようにご飯

を食べたり、インターネットショッピングを用いて商品を購入したりしますが物流がな

ければこのようなことができません。 当たり前の生活をするには物流はなくてはなら

ないものだと感じました。 2つ 目は貴社の雰囲気です。年齢の差があつても友達や

家族のように社員の方々が話されているのを見ることが多くとても親しみやすい環境

で、楽しく仕事をされているんだなと思いました。

短い間でしたが本当にお世話になりました。今後就職活動を行つていくにあたつて

貴社で経験させていただいたことを大いに活かしていきたいと思います。本当にあり

がとうございました。

峨漱菫□団薫菊J『

・゙ °・ ° Ⅲ "・・ Ⅲ Ⅲ ° 綸・ ・ ・ ・ ・ ° "°・ ・ い ° や・ ・ ・ ・ ・ む °・    ご意見、ご感想はコチラより→

■ 3 ● 関 東 営 業 所  吉 川 市 大 字 上 内 川 903-1 ● 県 央 営 業 所  三井椰大刀滉町高枷 706-2● 瀾 南 営 業 所  平 塚 市 横 内 0161ウ エ ス トコー ト 102

■●43-993-3'0'                日●042-■ 7-57● 0                ■●48-9,3-3'0'                E-1:all newspaper@ygu co.jp
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いつも少しずつ柳川合同を綺麗に整えてくれてる

西田部長☆今回も様々な場所を DIYしていただき

ました。まずは、休憩室の棚 !棚が欲しいな…す

ぐ作つてもらいました。続きまして、弊社の外壁 !

色が落ちてきたな…窓にはきちんとシー トをか′Sヽ

せ、鮮やかに合同カラーにベイント!!さ らに、

平倉庫には通路が 1私は平倉庫 |こ扉があるとは今

まで気が付きませんでした・ 感謝して使用してい

きましょう。
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カレーの日が楽しみです|

宮‖1 正人

川合国のベイマックス
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皆さま、お疲れ様です。なにわ営業所の谷村です。

少しずつ暖かくなり春の訪れを感じる今日この頃、なにわ営業

所ではマラソン部でマラツン大会に出場しました 1

走りました。ランナーは波口さん、北川さん.黒瀬君、水野君

ゆきみちゃん 〈漬国家長女)と 同国運送さんからの助っ人で山中さん、

野口さん (山 中さんの友人)に来てもらいました (r▽ ^*) 鰺

りJ'

ヽ■■

今回のレースは74テ ーム中 33位でした。私と

黒田所長は出場できませんでしたが、今度また

大会にエントリーして次はもっと上位目指して

明るく元気に活動していきます ||

朝晩の寒暖差が激しくなっていますが、皆

様いかがお過ごしでしょうか。

大刀洗の江口です。

先日、本社で トースターと′ヽンを置いてみ

たらドライバーさんにとても好評だったと

いうお話を聞き、大刀洗でも取り入れてみ

ました。食バンー枚 10円 というお気持ち

は頂いているのですが、当初の予想を上回

る売り上げを見せています。

ジャムだけでなくピザソースやグラタンソースなど味のラインナップを豊富に取り揃

えているからでしょうか、日々とてつもない早さでバンがなくなっていきます。中に

は持参したバンをこんがり焼きなおして食べている方もいて、 トースターが大活躍し

ています。体内のリズムと生活のリズムのズレをなくすためにも朝食は非常に重要な

ものだといわれています。皆さんも朝食をしつかり取つて毎日エネルギッシュに過ご

していきましょう !
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3月 13日 (大安)に新車 (131車 )が更に 1台加わりました。

車両のデザインは2016バージョン.ガッツポーズをしているテッ

コン君が描かれたデザインです。

こんにちは、佐賀営業所のしん

がいです。気がつけばあっとい

う間に新年度、早い….4月 の

フレッシュな雰囲気は好きで

す。初心を忘れずに何事にも取

り組んでいきます。

さて、春といえばお花見の季節ですが、会社の近くにある公園 (?)の桜

も少し咲いていました (新聞が発行されるころには散つていますが)。 満

開の桜はもちろん、花びらが散ったあとピンクの絨毯みたいになつている

のも綺麗だなあと思います。桜を大切に思う日本人の心や文化は、世界に

も伝えたいし、これからも残していきたいですね。

プロ野球も開幕したし、今月はもう一つ、個人的な楽しみがあります。ボー

ル来日公演、 トーキョーヘ行ってきます :ど きどきわくわくです。詳細は

次号にて、あるかも'ないかも'

「車種」 13tウ ィング

「車番」春日部 100か 8212
「担当ドライバー」古賀司

・新車の第一印象

カッコよか-1
・新車になって

やはり、新車ということでテンション

が上がり、やる気もアップします。今 ―

回の新車を機に、心身共に新たな気持

ちで「初心」を忘れず、安全、安心、E

CO等を心掛け、「心運」の名のもと日

々の業務に全力を尽くします。尚、3月 から吉川に戻りました。

これからも、宜しくお願いします。
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こんにちは。杉戸営業所の満生です。

3月 も嵐の如く過ぎ去り、新たな月を迎

えました。学生さんは卒業・入学シーズ

ンですね。近所の学校でも卒業式が行わ

れた様子で、外出時に親子連れの団体を

見かけました。私も進学や就職で生活環

境が変わり、期待と不安が一度にやつて

来た感覚をぼんやりと思い出しました。

皆さま ご卒業.ご入学おめてとうござ

います |さ て、4月 からは新年度が始ま

ります。前年度の反省も勿論大切ですが、

良かった点は継続していくことを忘れず

に.周 りを見て良いな.と 感じる所は見倣っていく。そんな心構えを持つて挑みたい

と思います。

き ソ1通信 會 ロ  カ早オ

ヨF官五 イ言  4『之ト ォ●多)

柳川合同グループ :田柳川合同/m関東柳川合同/m柳川合同トランスポート/合同サービス同/ハーティーカンパニー同
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才二′腱建イ言  お上 昇覚

関東チームては丸刈りか流行つているよう

なので.私もこのヒツクウエーフに乗 り頭

を丸めた次第です.


